



Christoph Wagner

Toni Mörwald

Ulrike Köb (Fotos)

DIE SÜSSE KÜCHE

Das österreichische Mehlspeiskochbuch

Hardcover, 448 Seiten, 168 x 240

ISBN: 9783701731657

€ 21,90 inkl. MwSt.

Erscheinungstermin: 08.09.2009

Über 75.000 verkaufte Exemplare!

Jede Küche hat ihre besonderen Verführungen, und jene der österreichischen sind meistens süß. Ob Hausfrauenehre oder Applaus für den Hobbykoch – letztlich hängt beides immer wieder mit den Desserts zusammen, an die hohe Ansprüche gestellt werden. Sie sollen süß und leicht, verführerisch und ernährungsbewusst, phantasievoll und einfach sein. Toni Mörwald, der hoch dekorierte Meisterkoch aus Feuersbrunn und frühere Kurkonditor von Oberlaa, hat sich der Herausforderung gestellt, ein zeitgemäßes Standardwerk der süßen Küche zu schaffen. Seine bewährten Meisterrezepte wurden von Starfotografin Ulrike Köb in betörend schöne Bilder umgesetzt. Restaurantkritiker und Bestsellerautor Christoph Wagner verfeinert „Die süße Küche“ mit Anekdoten sowie warenkundlichen Essays und macht die Tour d’horii...

CHRISTOPH WAGNER

geboren 1954, Restaurantkritiker, Kochbuch- und Krimiautor, studierte Germanistik, Anglistik und Kulturelles Management, verfasste zahlreiche Kochbuch-Bestseller, u. a. gemeinsam mit Ewald Plachutta „Die gute Küche“, schrieb wöchentliche Kolumnen in NEWS, profil und GUSTO, wurde 2001 mit dem Goldenen Ehrenzeichen der Republik Österreich ausgezeichnet. Christoph Wagner starb am 17. Juni 2010. Zuletzt bei Residenz erschienen: "Die süße Küche" (2009).

TONI MÖRWALD

geboren 1967 in Krems an der Donau, preisgekrönter Sterne- und Haubenkoch (u.a. Traube/Feuersbrunn, Schloss Grafenegg, Kloster Und/Krems und ein Gourmet-Catering), kochte nach der Hotelfachschule zunächst bei Reinhard Gerer und praktizierte danach bei zahlreichen Grands Chefs in aller Welt. Mit 22 Jahren erkochte er seine erste Haube. 2004 wurde er zum Koch des Jahres gewählt, 2006 in die Liste der Grands Chefs de Cuisine aufgenommen, 2008 erfolgte die Auszeichnung zum "Euro-Tocques". Er ist Präsident der „Besten Österreichischen Gastlichkeit“ (BÖG) sowie des „Bocuse d’Or Autriche“ und zählt zu den Grands Chefs von „Relais & Chateaux“. Für seinen Grundsatz „Essenszeit ist Lebenszeit“ hält Toni Mörwald Kochseminare, gibt Kochtipps in Funk und Fernsehen und ist Autor erfolgreicher Kochbücher...



ULRIKE KÖB (FOTOS)

ist eine Fotografin, die sich hauptsächlich mit Food-Fotografie beschäftigt. Zuletzt bei Residenz erschienen: "Die süße Küche" (2009)